



Plenario Federal 06/09/11

Centros: *Arquitectura (Federico Barrera), Agronomía (Yolanda Fernández), Bibliotecología (María Inés Liguera), Odontología (Juan Carlos Laborde), Derecho (Rodolfo Ayala Alfredo Abelando), CCEE (Sebastián Bello), ISEF (Luis Suarez), Higiene (María del Carmen Martínez), Psicología (Ernesto Ojeda), Oficinas (Rubén Núñez), Enfermería (Diego Calascione), Bienestar DUS (Marcelo Bustamante), Comedores (Emilia Godoy), Ciencias (Alberto Reymundo), Ciencias de la Comunicación (Mirta Fernández), Química (Juan Rodríguez), Medicina (Mariela González), Veterinaria (Fernando Dorado).*

Secretariado Ejecutivo: *Alfredo Peña, Jorge Taborda, Cristina Álvarez, Cristina Díaz, Nancy Kölln, María Hernández, Waldemar Perichón, Manuel Menéndez, Luis Diosy, Anahir Viera, Fernando Ávila, Raúl Cayetano.*

Previos:

Perichon: Pregunta por la duda planteada por los compañeros de medicina si el paro del 7-09-11 se descuenta, el secretario general responde que es una decisión que toman las autoridades. Se informa que el jueves 8 de setiembre se reúne en el local sindical la comisión de poderes a la hora 10.

Alfredo Peña: Informa que el Colectivo Defensa por la tierra pide nuevamente el uso del local sindical los lunes (pasa al orden del día) y ayuda de volantes.

Congreso PIT- CNT: 16 de setiembre deben estar los delegados para el congreso.

Capacitación: El curso de secundaria solicita sacar fotocopias. Pasa a varios.

Química: El delegado plantea los problemas para formar una mesa y para realizar guardias debido a los descuentos.

Luis Diosy: EL día 3 de octubre a dos años del asesinato de la Cra Miriam Soto convocamos asistencia en las puertas de Jefatura, hora 11, en reclamo de justicia.

Mañana 7 de setiembre se llevará a cabo el paro nacional de la educación. Nos encontramos hora 11 en la Explanada de la Universidad con movilización hacia el Palacio.

En facultad de Artes acto a las 19 horas por justicia para los 5 cubanos presos en Estados Unidos.

Psicología: Solicita un libro de Estatutos y pide explicación por la confusión de que tres compañeros de su facultad no pudieron entrar a un taller pre congreso.

Odontología: quiere dejar presente que nuestro centro tuvo una muy buena participación en los talleres, debido a un trabajo en las bases. Se hicieron talleres a nivel de centro para recabar opiniones de los compañeros. A la vez se convocó a un día de asamblea la que se llevó a cabo en tres turnos.

ISEF: el centro también hace una movilización el día 3 de octubre. Coordinará con AFFUR Central.

Comisión Fiscal: la Cra Mariela González entrega informe del trimestre abril a junio y el de julio 2011 al plenario. Aclara que por el centro de Medicina solicita la misma información que el compañero Waldemar además de tomar postura por las guardias gremiales. Este tema pasa al orden del día.

Sastre pide aclarar que el plenario pasado solo vino a entregar el informe y se retiró debido a problemas personales.



Comedores: entrega una nota desde el servicio donde se informa que se entregó una nota a cada integrante de la Comisión Directiva de Bienestar de la que no se obtuvo respuesta al problema aún. Debido a que se rompió un lavavajillas se está dando a los beneficiarios un menú de emergencia. Pasa al orden del día.

Veterinaria: informa que tienen problema de desinformación así como mantienen la problemática en Intendencia sin solución.

Informe de Secretariado.

Queremos informar un tema que nos tiene muy preocupados, se trata de la desaparición durante el pasado plenario de la filmadora de AFFUR.

Cristina Díaz: informa que lamentablemente le robaron la casa y con ello la computadora de Actas, que es un bien común y por lo tanto tiene una gran preocupación. Plantea como solución reponerla. El Plenario apoya a la compañera en una experiencia tan desagradable y se le comunica que no es necesaria la reposición. Waldemar acota que se están realizando las gestiones con el seguro que estaba contratado.

Congreso:

Nos están faltando algunas listas de delegados, como ser los centros de: Agronomía, Veterinaria, Ciencias Sociales, Artes, Humanidades e Ingeniería.

Se recuerda que tienen que presentar los candidatos para el Secretariado de Affur y la Comisión Electoral.

Temas del Congreso

Balance y Perspectiva, Capacitación, Salud Laboral, FFOP, As Universitarios, AS Sociales, RR II, DDHH, Interior, Gestión, Balance y Perspectiva.

Informe Cristina Díaz -CD-GAP:

El Pro Rector en el previo solicitado en la sesión del 5/9, presenta el informe de Jurídica por Resolución del CDGAP del 22 de agosto sobre el ajuste de las actuaciones del Tribunal del Concurso de Jefe Administrativo escalafón C a la normativa vigente. Solicita reunirse en régimen de comisión general para su tratamiento. AFFUR se retira de sala al momento de votarse la solicitud por entender que por la importancia del tema debía ser pública la sesión.

Las irregularidades constatadas según Jurídica son las siguientes:

- 1- Anulación de pruebas por presunta identificación de las pruebas.
- 2- Formulación de preguntas que puedan determinar más de una respuesta correcta
- 3- Error en la formulación de una pregunta.
- 4- No fundamentan las modificaciones en los puntajes.
- 5- Destrucción de los borradores de corrección.

Eventuales Soluciones:

Conforme a lo analizado UT-supra se ha configurado irregularidades Administrativas que impiden la homologación del fallo del tribunal.

Las soluciones posibles son:

A)- Re-corrección de las preguntas 4 , 5 y 6

B) -Corregir las pruebas anuladas por presunta violación de anonimato.



El Plenario Resuelve: 1) Que se convalide el fallo del Tribunal en términos generales.
2) En acuerdo con el Tribunal, no nos oponemos a la re corrección de las preguntas 4, 5 y 6.
3) No aceptar como válidas las pruebas identificables.

Rendición de Cuentas

En la cámara de diputados se corrigió el art 2 que nos permite manejar el destino de los dineros del art ventana.

Se introduce un artículo sobre las donaciones a los organismos públicos que se centralizará en el ministerio de economía y la UDELAR deberá presentar proyectos para acceder a las mismas compitiendo con organismos públicos y privados.

La Inter-gremial Universitaria fue recibida en la Comisión de Hacienda y presupuesto durante quince minutos expusimos nuestras reivindicaciones y necesidades del presupuesto pedido por la Universidad.

Mañana la CSEU marcha desde la Universidad hasta el Palacio hora 11. Se realizará una oratoria de cada uno con las reivindicaciones.

Congreso del PIT_CNT:

Asistirán los 13 titulares y 9 suplentes integrados por el secretariado y los representantes del plenario de Medicina, Agronomía, Química, Bibliotecología, Derecho, Arquitectura, Odontología, Enfermería, Oficinas.

Se Aprueba por el Plenario.

Se permitirá el uso del local a los compañeros del Colectivo Defensa por la tierra hasta el próximo plenario donde le pediremos un informe.

Cristina Álvarez

Cristina Díaz

Secretaria de Actas

Secretaria de Gestión